

嶋野栄道

出典: フリー百科事典『ウィキペディア (Wikipedia)』

嶋野 栄道（しまの えいどう 1932年 - ）は臨済宗の僧侶。現在、ニューヨーク市内のニューヨーク禅堂正法寺、及びキャツキルの大菩薩禅堂金剛寺、両寺の師家として禅を指導している。元正眼短期大学客員教授。無位室と号す。2005年（平成17年）仏教伝道文化賞受賞。臨済録英訳を出版、西欧諸国でも接心を行っている。

三島市の龍沢寺専門道場にて、中川宋淵老師の下で参禅。師の推薦により1960年に渡米、ハワイ大学に学ぶ。その後1965年ニューヨークに移り、1968年マンハッタンにニューヨーク禅堂正法寺を開単。1972年9月15日中川宋淵老師の法を嗣ぎ無位室の室号及び扁額を頂く。1976年にはニューヨーク郊外キャツキルに大菩薩禅堂金剛寺を建立する。両寺は、日本の妙心寺などの大本山の末寺ではなく、単立の臨済宗寺院である。丁度、妙心寺が中国の臨済宗本山の末寺でないように。

2010年1月23日両寺の母体組織(Zen Study Society)の年次理事会に於いて嶋野師は、渡米50周年の節目に当たる年でもあり、後進に道を譲り年末には引退する旨を表明した。2011年1月1日、法嗣の心華室露光老師が大菩薩禅堂2代目の師家として就任する。

嶋野師は、2010年7月正式にZen Study Societyの理事長職を辞任し、新規門下生の受け入れを中止した。然し乍ら、古参の門下生の根強い要請もあり、新住職の指導も兼ね、当分の間、両寺を往復する。

著書

- 「対訳 禅語と墨跡」（谷耕月との共著、淡交社、1991年）
- 「愛語の力」（致知出版社、2008年）

「<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B6%8B%E9%87%8E%E6%A0%84%E9%81%93>」より作成

カテゴリ: 臨済宗の僧 | 日本の僧 | 正眼短期大学の教員 | 1932年生 | アメリカ合衆国の仏教 | 禅 | 宗教 | 存命人物

-
- 最終更新 2010年11月16日 (火) 05:21 （日時は個人設定で未設定ならばUTC）。
 - テキストはクリエイティブ・コモンズ 表示-継承ライセンスの下で利用可能です。追加の条件が適用される場合があります。詳細は利用規約を参照してください。

- プライバシー・ポリシー
- ウィキペディアについて
- 免責事項